

夢追い人

気軽に相談できる歯医者を目指して！

原田歯科医院

医院長 原田 昭幸さん

てるゆき

住所…大川市大字酒見326
TEL…0944-8710033
診療時間…平日 9時～13時／14時30分～20時
（18時30分以降は完全予約制）
土曜 9時～13時（午後は予約診療）
日・祝日は休診

今月の夢追い人は、原田歯科医院の院長である原田昭幸さんにお話を伺いました。

原田歯科医院は開業されて、50年以上の歴史があるとのことです。改めて事業内容についてお伺いしました。

「基本的に歯医者と呼ばれる通り、口の中特に歯の治療が基本です。虫歯の治療、歯に伴う歯周病の治療や、歯列矯正、顎関節症の相談など、口に関する悩みを解決することが私の仕事です」

原田先生はお父様の医院を引き継いで2代目となられるのこと。そもそも引き継がれるきっかけは何だったのでしょうか。

「引き継ぐことは1ミリも考

外観



えてなかつたですね。私は2人兄弟の次男で兄が継いでくれるものと思っていましたが、兄は引き継がないと言うので、私が引き継ぐことになりました。私自身親へ迷惑を掛けたことや感謝の気持ちで継ぐという決心に至りましたが、そもそも継ぐつもりもなく、勉強をしてこなかつたので、大学に入るまでは本当に死に物狂いで勉強しましたね。浪人を経て、新潟県の歯学部のある大学に入学することが出来ました。大学に入学してからは勉強の傍らラグビーに打ち込みました。全国の歯学部の体育大会では2位になつた



事もあります。卒業後は、久留米大学病院の口腔外科へ就職し、3年間学び、沖縄の歯科医院に4年間勤め、当時父が医院長を務めていたこの歯科医院に帰つてくる形になりました



当院の診察台は専用の洗浄システムにより、水道路をクリーンな状態に維持しています。

原田先生が歯医者として気をつけていることについてお伺いしました。「患者様のためになる治療を行うことを心掛けています。どの業界もそうだと思います」

原田先生が歯医者として気をつけていることについてお伺いしました。「患者様のためになる治療を行うことを心掛けています。どの業界もそうだと思います」

ですが、歯の治療も日々進化をしています。患者様に良い治療を提供することは大前提とし、色んな要望に応えられるように、新しい機械や器具、技術については一度は試してみる事を心掛けています。その上で、患者様のために大きな効果が發揮できるのであれば導入するようにしています。材料でも同じように、患者様の体に優しい材料を使い、口の中の健康を保つことが一番だと考えています」

患者様のために治療を行っている原田先生。原田先生が患者様や治療に対して、特に気をつけている『さしすせそ』についても教えていただきました。

よく「怖い」や「痛い」などのイメージを持たれがちな歯医者さんですが、そのイメージを払拭するために行われることは何でしょうか。「地域柄、小さなお子さんから、ご高齢の方まで幅広く来院されますし、医院まで来られたい方への施設やお宅での訪問診療も行っています。人それぞれお口の状況は違いますし、どう治したいのかも違います。そこを大事にしています。(⑤)：最高の治療、(⑥)：親切、丁寧に、(⑦)：素直に優しく、(⑧)：清潔に、(⑨)：損得関係なく。文字通り、患者様のために親切、丁寧に、素直に行うこと

「料理の『さしすせそ』ではありませんが、治療を行う際に気をつけている『さしすせそ』についても教えていただきます」

治療はしたくないですし、少しでも歯医者に対するハードルが下がるような治療を心掛けています」

患者様に寄り添う治療を中心掛けている原田先生。では、そんな原田先生の夢は何で

「料理の『さしすせそ』ではありませんが、治療を行う際に気をつけている『さしすせそ』についても教えていただきました。

患者様のために治療を行っている原田先生。原田先生が患者様や治療に対して、特に気をつけている『さしすせそ』についても教えていただきました。

よく「怖い」や「痛い」などのイメージを持たれがちな歯医者さんですが、そのイメージを払拭するために行われることは何でしょうか。「地域柄、小さなお子さんから、ご高齢の方まで幅広く来院されますし、医院まで来られたい方への施設やお宅での訪問診療も行っています。人それぞれお口の状況は違いますし、どう治したいのかも違います。そこを大事にしています。(⑤)：最高の治療、(⑥)：親切、丁寧に、(⑦)：素直に優しく、(⑧)：清潔に、(⑨)：損得関係なく。文字通り、患者様のために親切、丁寧に、素直に行うこと

「お口の健康を保つことは、他の病気の予防にも繋がります。インフルエンザや新型コロナなどもそうです。しかし、病気になると病院には行くけ

ど、歯医者に行く方はほとんどいませんよね。歯医者の立場から言わせていただくと、ご飯を食べたら必ず歯磨きをしていたことが一番大事です。その上で、最低半年に1回の歯の定期健診を行うよう心掛けてください。その上で体の健康も変わってくると思います。出来ていない方はまず、かかりつけ医を見つける所から始めてください。その中で、原田歯科医院に来ていただけると嬉しいですが、他の歯医者さんでも構いません。そうなることで虫歯や歯の痛みでお困りの方が一人でも減ると嬉しいですね。個人的には痛くなる前に来ていただくのが一番ですが、お話を聞かせてもらったりお茶だけでも飲みに来てもらって話を聞かせてもらえるような歯医者さんになれたらいなと思います。また、歯医者以外にも保護犬や保護猫の殺処分を減らす取組みを行っていますので、殺処分で亡くなっていますので、命が一つでも救えたらなと思います」